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双眼皮埋线好还是割好 有什么不(双眼皮埋线好还是割好 有什么不一样)

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于双眼皮埋线好还是割好
有什么不和双眼皮埋线好还是割好 有什么不一样的相关问题不太懂，没关系，今天
就由我来为大家分享分享双眼皮埋线好还是割好
有什么不以及双眼皮埋线好还是割好 有什么不一样的问题，文章篇幅可能偏长，希
望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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双眼皮割好还是埋线好

应该说是各有优缺点。这得看医师的水平，还得看割眼皮人的年龄皮肤状态。

我认识的姐妹俩，都是20岁左右，一个选择埋线，恢复快，看着自然，另一个是
切割，眼皮肿了很长时间，恢复后留了疤痕，明显看出是割的双眼皮。如果皮肤松
弛的，应该只能选择用切割了。

割双眼皮是切开好还是埋线好

割双眼皮，我认为是埋线好，因为我见过有人切开的双眼皮，看起来不是太自然，
而埋线的双眼皮就比较自然好看了，所以我建议如果你想割双眼皮的话，还是埋线
的比较好

做双眼皮是割好还是埋线好

双眼皮有两种方法，一种埋线式双眼皮，一种是外切式双眼皮，这两种双眼皮方法
都是很安全的。埋线式双眼皮有脱落的可能性，所以不是永久性的。外切式双眼皮
是永久性的。双眼皮术后一周不能沾水，不要用手揉眼睛。

埋线和割双眼皮哪个好

我觉得埋线好

埋线伤口小做好了自然，恢复快，觉得不好还可以继续调整。而割的双眼皮大多数
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都不自然还不能在修改了。

割双眼皮好点还是埋线好点

一般是选择割双眼皮会比较好一些，因为她比较美观，看上去比较自然一些，而且
也容易恢复一些，建议你还是选择这个比较实用

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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